
22 августа 2022 года в ГАУ ДПО СОИРО в рамках областного августовского 

совещания «Региональное образование. Трансформация смыслов» проведен 

Форум регионального учебно-методического объединения. 

В работе заседания ОМО учителей информатики на тему «Актуальные 

аспекты профессиональной деятельности учителя информатики в условиях 

реализации обновленного ФГОС ООО» приняли участие руководители РМО 

27 муниципальных образований Смоленской области и учителя областных 

ОО, подведомственных Департаменту Смоленской области по образованию и 

науке.  

Общее число подключений составило 33. 

Заседание проводилось в режиме ВКС. 

Модераторами заседания выступили:  

Цыганкова Полина Владимировна, руководитель ОМО, заведующий 

отделом ЦНППМ ГАУ ДПО СОИРО 

Иванова Наталья Михайловна, председатель ОМО, учитель информатики 

МКОУ «Новодугинская СШ» 

На заседании секции были рассмотрены следующие вопросы: 

 «Стратегия деятельности учителя информатики: новые вызовы – 

новые возможности»  

Цыганкова Полина Владимировна, руководитель ОМО учителей 

информатики, заведующий отделом ЦНППМ ГАУ ДПО СОИРО  

 «Программа развития информатики от Яндекс. Учебника» 

Кононов Дмитрий Сергеевич, руководитель региональных проектов 

Яндекс. Учебника 

 «Вопросы формирования функциональной грамотности 

обучающихся при изучении информатики» 

Цыганкова Полина Владимировна, руководитель ОМО учителей 

информатики, заведующий отделом ЦНППМ ГАУ ДПО СОИРО 

 «Деятельность учителя информатики на базе центров «Точка роста» 

и «IT-куб»: растём вместе» 

Иванова Наталья Михайловна, председатель ОМО, учитель информатики 

МКОУ «Новодугинская СШ»; Кудрявцева Татьяна Владимировна, 

руководитель центра «IT-куб» 

 «Формирование ценностных ориентаций обучающихся на уроках 

информатики» 

Иванова Наталья Михайловна, председатель ОМО, учитель информатики 

МКОУ «Новодугинская СШ» 



 Планирование деятельности ОМО на 2022–2023 учебный год  

Иванова Наталья Михайловна, председатель ОМО, учитель информатики 

МКОУ «Новодугинская СШ» 

 

В заключении заседания модераторы ответили на поступившие в чате 

вопросы. 

По итогам заседания были направлены предложения в проект Резолюции 

Форума регионального учебно-методического объединения. 


